

# Altas temperaturas preocupan en la zona: hubo Cogrid en Petorca

Delegado Provincial se reunió con alcaldes de la zona, Bomberos, Carabineros y Conaf para enfrentar la ola de calor que comenzó ayer. La Dirección Meteorológica de Chile proyecta que se mantendrá hasta el fin de semana.

Adita González Martínez  
 La Estrella de Quillota-Petorca

Las altas temperaturas que empezaron ayer jueves a sentirse en la provincia, despertaron las alertas en las autoridades por posibles incendios forestales que pudieran complicarse precisamente por el calor. Es por esto que ayer jueves se realizó un Cogrid, encabezado por el delegado presidencial provincial de Petorca, Luis Soto, junto a los alcaldes de Zapallar, Papudo y La Ligua.

Al respecto, Soto señaló que "tuvimos un Cogrid que nos permitió hacer una revisión de todos los sistemas de emergencia que están aplicando los diferentes municipios de la provincia y lo único que queremos es hacer un llamado a la gente a la responsabilidad".

El delegado se manifestó además preocupado por los anuncios meteorológicos previstos para este fin de semana. "Sabemos que se vienen altas temperaturas este fin de semana, y hay que volver a repetir, aunque parezca majadero, que hay que evitar por todos los medios hacer incendios, no necesitamos hacer fuego, tratemos de cuidarnos entre todos, que es la forma, porque uno no sabe cómo comienza un siniestro, pero sabemos cómo termina" concluyó.

## MEDIDAS CONJUNTAS

Los municipios de Zapallar y Papudo han elaborado planes conjuntos este último tiempo para poder hacer frente posibles emergencias.

"Hemos trabajado con Papudo para poder tener la mayor eficacia en los recursos y también hemos tenido licitaciones que nos permiten tener líquido retardante para



AGENCIA UNO

LOS TERMÓMETROS LLEGARÁN HASTA LOS 36 GRADOS. POR LO MISMO SE HACE UN LLAMADO MASIVO A LA PREVENCIÓN.

**“No necesitamos hacer fuego, porque uno no sabe cómo comienza un siniestro, pero sabemos cómo termina”.**

Luis Soto

los incendios" contó Gustavo Alessandri, alcalde de Zapallar.

El edil aseguró que están trabajando con Bomberos y Carabineros, "para que en situaciones que nos permitan actuar en caso de que se extienda un incendio, poder llegar oportunamente".

Alessandri destacó también el trabajo conjunto con otros municipios. "Creo que el convenio de colaboración que tenemos con Papudo y Pu-

chuncaví por el otro lado, es fundamental para poder trabajar juntos y tener la mayor capacidad de reacción en un caso. Sabemos la temperatura que hay en la provincia, en la región, en el país, y uno no está exento de una emergencia el día de mañana" agregó.

Siempre en esa misma línea, Claudia Adasme, alcaldesa de Papudo, celebró el trabajo preventivo que se está realizando. "La provincia de Petorca se ha estado preparando todos estos meses para la temporada de incendios forestales y, la verdad, es que es un trabajo conjunto que hemos realizado junto a Conaf y Bomberos", detalló.

## PREVENCIÓN

La edil de Papudo señaló que esas labores antes mencionadas "nos ha permitido llegar a distintos lugares, distintas localidades con informativos y reuniones preventivas con

la comunidad para que adopten las medidas necesarias para evitar cualquier tipo de incendio que se pueda producir en cada una de las comunas que son parte de la provincia de Petorca".

Adasme se sumó al llamado del delegado respecto la prevención y a la responsabilidad de cada uno, enfatizando en que "hoy hacemos un llamado a toda la gente para prevenir, desmalezar, cuidar su sector, porque vemos que cada día tenemos más factores que nos dejan expuestos a los incendios forestales".

Para el alcalde de La Ligua, Patricio Pallares, el trabajo que vienen realizando ellos como comuna, ha sido exitoso y esperan que así lo siga siendo.

"Hemos trabajado muy bien con Bomberos, con Conaf, con la Delegación, con nuestro equipo municipal, para poder llegar de buena forma a los siniestros que se han dado por

las altas temperaturas que se han dado en nuestra comuna de La Ligua" sostuvo el edil liguano.

Pallares agregó que el trabajo preventivo es fundamental para evitar siniestros, pero que también lo es el saber trabajar con los distintos actores. De hecho, la máxima autoridad comunal de La Ligua, si bien señaló estar contento con todo lo que se ha hecho, la labor en su comuna se va a centrar en lo que todavía falta.

"Estamos muy contentos por el trabajo y esperamos, justamente, trabajar en vías de evacuación y diferentes preocupaciones que tiene esta administración" concluyó.

## OLA DE CALOR

La Dirección Meteorológica de Chile (DMC) emitió este lunes un aviso por altas temperaturas máximas en la Región de Valparaíso. Según reporta el organismo, el evento es debido a la presencia de

“

La provincia de Petorca se ha estado preparando todos estos meses para la temporada de incendios”.

Claudia Adasme

una circulación ciclónica en superficie y una dorsal en altura en la zona central, junto a un aporte de flujo del este.

Es así que esta situación podría provocar que en algunas zonas de la región los termómetros lleguen hasta los 36 grados Celsius. A detalle, para este jueves 9 de enero se esperan entre 28 a 30°C en la cordillera de la costa, en valles entre 31-33°C y en la precordillera 33°C a 35°C.

El viernes 10, en tanto, se proyectan entre 29-21°C en la cordillera de la costa. Mientras que 30 a 32°C en valles, y entre 34-36°C en la precordillera.

Finalmente, el sábado 11 la cordillera de la costa espera entre 31-33°C, una situación similar en los sectores de valles. No obstante, en la precordillera se prevé de 34 a 36 grados Celsius.

Producto a esta situación, la sección Meteorología Agrícola de la entidad elevó una advertencia agrometeorológica, ya que los valores de temperatura pronosticados podrían tener impacto en la agricultura de los mencionados sectores. "Es importante recordar a los agricultores y usuarios que los valores presentados son pronosticados, por lo que pueden sufrir modificaciones los días venideros", señaló la DMC. ☺